





Safran refuerza su presencia en México mediante su alianza con el Consejo Coordinador Empresarial

- Safran integra sus divisiones presentes en el país como aliadas estratégicas del CCE para catalizar el desarrollo de la industria aeroespacial y respaldar iniciativas estratégicas de transformación nacional.
- La participación activa de Safran en las redes de valor del CCE está alineada con los objetivos de desarrollo y aplicación del Plan México.

Ciudad de México, 24 de enero de 2025. Safran, líder mundial en tecnologías aeronáuticas y espaciales, reafirma su compromiso con México al consolidar su participación como aliado estratégico del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Este movimiento responde a dos factores clave: fortalecer las redes de valor que integran los organismos del CCE y acompañar iniciativas de transformación nacional que forman parte del Plan México.

Alejandro Cardona, Presidente de Safran en México, destacó: "Como el mayor empleador aeroespacial del país, con más de 14,000 empleados y una presencia que abarca cuatro regiones clave, Safran asume un papel protagónico en el desarrollo de la industria aeroespacial mexicana. Nuestra colaboración con el CCE subraya nuestro compromiso de impulsar redes de valor sólidas y de alto impacto, alineadas con los pilares estratégicos del Plan México."

Con más de 34 años de presencia en México, Safran opera actualmente en 18 instalaciones distribuidas en Chihuahua, Querétaro, Baja California y Ciudad de México, reafirmando su papel como el socio es-tratégico por excelencia de la industria aeroespacial en el país. La alianza con el CCE representa un paso decisivo para fortalecer la integración de cadenas de valor, la innovación tecnológica y el crecimiento económico sostenible de México.

Por su parte, el Presidente del CCE, Francisco Cervantes, señaló que "la colaboración entre el Consejo Coordinador Empresarial y Safran es un testimonio del potencial que México tiene para liderar la indus-tria aeroespacial global. Con estos esfuerzos conjuntos, seguimos construyendo un futuro donde la tec-nología y la sostenibilidad van de la mano para beneficio de nuestra economía y de nuestras comunida-des".

Finalmente, el líder de la iniciativa privada mexicana ratificó el compromiso de impulsar las tecnologías aeronáuticas y espaciales para hacer de México un referente internacional en el ramo, generar empleos especializados e impulsar las cadenas de valor de alto impacto, ya que Safran, con su extensa presencia en México y más de 14 mil empleos generados, representa un modelo de éxito en la atracción de inver-sión extranjera directa y en el desarrollo de talento nacional.





Bol. Núm. 05

Acerca del CCE

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) es el máximo órgano de representación del sector privado, y agrupa a las organizaciones cúpula empresariales, que en su conjunto aglutinan a más de 2 mil asociaciones y alrededor del 80% del PIB de México. Su misión es coordinar y representar a las organizaciones del sector empresarial para ser el motor del desarrollo económico y social de México, impulsando de manera sustentable la productividad, la innovación, el empleo formal y la inversión.

Contacto:
55 52291100
ccecomunicacion@cce.org.mx
cce.org.mx
Facebook / X: @cceoficialmx / Instagram @ccempresarialmx

Acerca de Safran

Safran es un grupo internacional de alta tecnología que opera en los mercados de aeronáutica (propul-sión y equipos), espacio y defensa. Con una presencia global, Safran contribuye significativamente al desarrollo industrial, tecnológico y humano en los países donde opera.